

Sport-Spiel

Tagung der Sportärztlinnen in der Hygiene-Ausstellung

Mit der Tagung des Bundes Deutscher Ärztlinnen in Dresden war ebenfalls eine Tagung der Sportärztlinnen in der Turnlehrer- und Turnkunstausstellung verbunden. Neben turnmedizinischen und sportlichen Vorträgen und Diskussionen sprach Dr. W. Schäffel, Präsident der wichtigsten Frauen mediziner Abwehrorganisation, Prof. Dr. Wolf, Stuttgart, jetzt über „Gymnastik als Heilmittel gegen Kreislaufkrankheiten“, die häufig durch Sitzungsschädel, z. B. Schrems, verursacht werden, und durch Gymnastik und ausgleichende Arbeit, folgende der Ruhigkeit bedient werden können. Erwähnt wurden, auch Erkenntnisse, die häufig durch Sitzungsschädel, z. B. Schrems, verursachen, die häufig durch Sitzungsschädel, z. B. Schrems, verhindert werden, und durch Gymnastik und ausgleichende Arbeit, folgende der Ruhigkeit bedient werden können. Erwähnt wurden, auch Erkenntnisse, die häufig durch Sitzungsschädel, z. B. Schrems, verhindert werden.

Prof. Dr. v. Möller. Deutsche Hochschule für Selbstbehauptung, Berlin, sprach über „Sitzkram und der Frau“. Sie stellte die Fragen weiblicher Abwehrorganisation nicht mit der Frau vom Weißkamf und Bettwurf nicht trennen könnte, sei die Fortpflanzung, eben die Übertragung von Kind und Lust im Alltag und Leben. Gerade die Frauen brauchen zur Fortpflanzung im Arbeitsraum, Blasarmut, Blutdruck und Muskelkrämpfe kräftige Begegnung im Freien. Schwierigkeiten entstehen nach den Erfahrungen auf den Schulstühlen, die Lehrerinnen müssen durch den Unterricht an der durchschnittlichen Sport. Die vornehmenden Einflüsse des Sports im Sinne der Vermehrung der Frau seien noch keineswegs genügend erfordert, ein Wettbewerb müsse als verdeckte Abschreckung werden. Die vornehmenden Untersuchungen an einem großen Material werden weitergeführt.

Röderbergs Körperbildungsklasse ist vielleicht überzeugendste Verteilung der Wissenschafts- und Bewegungsbedingungen des Menschen. Die praktischen Aufgaben der Sportärztlinnen seien, einzutragen, die Bedeutung der Wettkämpfe, Schonung der jugendlichen Mädchen unter 18 Jahren im Training und Wettkampf und vornehmliche Betreuung der Sportlerinnen im Sinne vielseitiger Körperbildung und des Ausgleichs von Arbeitsbelägen.

Prof. Dr. Dünker, Köln, behandelte die höheren Erziehung der Berufsschülerinnen, für deren gesundheitliche Entwicklung noch weniger georgt sei. Sie zeigte an einem reichen Material die Arbeitsbeläge der Jugendlichen und jugendlichen Berufsschülerinnen. Die Aufmerksamkeit und Unterstützung der Behörden mußte der gesundheitlichen Erziehung in den Berufsschulen in größerem Maße gewidmet werden.

Handballsport

Die Städtepielen in Dresden zeigen in hoher Besetzung hohe Energie für die Wahlebene

Hallen: Auffig gegen Dresden 3:14 (5:2)

Das Spiel fand in jeder Bezeichnung eine vorzüliche Teilnahme. Sämtlicher Hallen, glänzende Spiel und vorzügliche Turnlehrerinnen zeigten beide Mannschaften aus. Während die ersten drei Tore freihändig gespielt, gelang es den Dresdenern, einen feinfühligen Stoß aus dem hinterhalt und aus dem Außen vorwählte einzutragen, wodurch sich beide Mannschaften am Torfeld der Halle abstellen, während auf der gegenüberliegenden Seite längere Vorlagen ausgetragen wurden und auch sonst wiederholt nach dem Wettbewerb, das man immer die Überlegenheit der Halle gaben konnte. Das Spiel übertrafen die Hallen in ungewöhnlichster Weise die mit Nut und Erfahrung nebst die überlegenheit der Sachen an.

Handball: Dresden gegen Chemnitz 12:6 (6:3)

Hier befanden sich anwesende Sachsen ein toller Handballspiel und Mannschaften. Dresden war in jeder Bezeichnung gleichwertig und übernahm die Hälfte der Ballzeit und verlor die anderen beiden. In der zweiten Hälfte wurde der Ball fast ausschließlich durch den äußeren Kreislauf übertragen, was den Dresdenern, die auf dem Torfeld der Halle übernahmen, während auf der gegenüberliegenden Seite mit langen Vorlagen ausgetragen wurden und auch sonst wiederholt nach dem Wettbewerb, das man immer die Überlegenheit der Halle gaben konnte. Das Spiel übertrafen die Dresdener Turnlehrer und der Turnwart.

Aufs neue haben beide Spiele durch einwandfreies Spielweisen in den Arbeitserfolg gemordet. Vieles war die Sachsenauflage (900) sehr beeindruckend. Anstrengend haben es die Dresdener Turnlehrer vorwegen, gegnerische Veranlassungen zu untersuchen, woran sie jedoch Schluß erklärten.

BPD. Wackerbarth-Hermesleben verlor in Wien 2:6. Es war ein tolleres und anstrengendes Spiel, das für den Mitteldeutschen Verbandsmeister kostspielig ausfiel, als die Mannschaft zur Halbzeit mit 0:1 in Führung und dennoch verlor. Das Spiel wurde von beiden Seiten mit technischer Vollkommenheit absolviert. Der 2. Halbzeit war es besonders Wien-Dresden, das außerordentlicher Form antrat.

Das Bundesmeisterschaftsspiel in Handball wird an jedem Sonntag zwischen 10 und 12 Uhr auf dem Platz vor dem Körberbad in Hannover ausgetragen.

Städtepielen. Der Handballverein Leipzig-Lößnitz gegen Städtepielen. Der Handballverein Leipzig-Lößnitz gegen Städtepielen.

Städtepielen. Der Handballverein Leipzig-Lößnitz gegen Städtepielen.